

令和2年度6月定例麻績村教育委員会 会議概要

開催日時 令和2年6月2日(火) 午前9時30分～

開催場所 麻績村地域交流センター 第3・4研修室

出席委員	職務代理	市ノ瀬淳一	委員	小山正文
	委員	宮下温子	委員	宮川裕満
出席職員	麻績保育園長	臼井孝夫	麻績小学校長	佐々木英明
	筑北中学校長	中原 敏	教育長	飯森 力
	次 長	塚原優仁	主 事	佐藤克哉

1 開会

2 教育長挨拶

3 報告事項

①教育長報告

- ・近況報告

質疑内容

小山委員:成人式はやる方向で考えた方が良くと思う。1月は第二波や着るものも変わってくるのが想定されるため負担が掛かると思われる。

教育長:女の子のお母さん方は服を用意したいという話を聞いている。教育委員会としては出来るだけ8月に式典だけでもやっていきたいということで進めていきたい。

小山委員:人数は何人ぐらいいるのか。

教育長:30人弱程となっている。都会からの往来が可能になったので早めに連絡をしながら進めていきたい。

②保育園長報告

- ・近況報告

③小学校長報告

- ・近況報告

質疑内容

小山委員:教室等の消毒は先生方が順番でやっているのか。

佐々木校長:教室の中と校舎内の不特定多数の子どもが共用して使う場所の取ってや手すりは消毒をするようにとマニュアルの中でもしっかり指示しているため職員で行っている。

小山委員:時間としてはどのくらいかかるか。

佐々木校長:最低でも20分。これまではトイレの掃除も全部やっていたので40分くらいかかっていたが今は20分ぐらいで何とかという状況。

小山委員:毎日だからボランティアなどをお願いせざるを得ないという感じか。

佐々木校長:先生たちもかなり朝から晩まで余裕がなく、明日の準備はいつやるのかとなっているため申し訳なく思っている。

教育長:1人でやるのは厳しいか。

佐々木校長:今も担任は教室を、校舎内は担任以外の先生と分担をしてそれぞれの場所で20分という状況。やり方によってはキリが無いため消毒箇所をしっかりと決めた上で最低限のところを毎日継続という形で行っている。

宮川委員:校長先生の方からどこにやってもらいたいという要望はあるのか。

佐々木校長:例えばコミュニティスクールの関係でボランティアの学習支援とか学校支援みたいな所があれば募集を掛けることも出来るかと思うが、本校のコミュニティスクールの実態が私も掴めていないため何とも言えない。

教育長:中学でも同じような状況か。

中原校長:職員にもお願いをして放課後の消毒は週番制にしている。教室については担任、音楽室や理科室などの移動教室はそれぞれ教科の担任が生徒が入れ替わったら消毒するという形で行っている。拭き取ると大変なのでハセッパーのような吹きかければいい物も使って多少作業は軽減しながら行っている。

教育長:後で詳しく相談を。

市ノ瀬職務代理:通常登校に戻り子ども達の様子はどうか。長い間学校来なかった影響で学校に来づらくなっている、授業でじっとしてられないといった状況はあるか。

佐々木校長:職員が思っていたよりは普通に過ごしている。さすがに1年生は昨日が初めての5時間授業だったため寝ちゃう子ども当然いるようだが、欠席もほとんどなく1週間来た昨日も欠席は0だった。今までの休校が響いているというようなことを感じないような状況。学校生活が始まったので人間関係のトラブル、喧嘩をしたといった話が出てきて、まさに普通に戻ってきたと感じている。

④中学校長報告

・近況報告

質疑内容

小山委員:オンライン学習をやってみて子どもたちの反応はどうだったか。

中原校長:オンライン学習は授業に代わるものではないと思うが、家庭で個に任せて学習

を進めるというスタイルから皆でその時間一緒に勉強するということが出来た。子どもも分かりやすかったとか感想としてはそういったことを聞いている。学校としてはその時間に皆で学校に来ていないけれど制服を着て鉛筆を持って勉強が出来たということが良かった感じている。村の方でも支援の方に来ていただいて人的支援や環境整備もしていただき、変な言い方かもしれないが小規模校だから出来たと思う。機器の貸し出しや、環境が整っていない場合は交流センターやテレワークセンターを利用出来たのも小規模校のメリットを生かしたことが出来たと感じている。

宮川委員: 6月13日から聖南中学校と合同部活を行うのか。

中原校長: その予定で進めている。バスケットについては委任指導のため部活自体が聖南中で行うため6月8日から放課後聖南中学校に行き一緒に練習する予定。

宮川委員: 軽度な筋トレとかではなくていきなり聖南中に行ってしまうということなのか。

中原校長: 聖南中でのメニューもいきなり飛ばすようなメニューではないと思う。塩筑の中学校で揃えているため練習の段階は同じになっている。野球部は学校で顧問もいるため学校で練習を行い、13日の土日からは合同で練習することも可としている。

4 協議事項

① 県教育委員会及び市町村教育委員会相互の連絡調整について

⇒承認

② 区域外就学について

⇒承認

③ 令和2年度 就学援助対象児童の認定について

⇒認定21件、保留2件

④ 新型コロナウイルス感染症対策における教科計画について

⇒麻績小学校夏休み8月1日から8月23日で検討。6月10日の教務会で決定する。

筑北中学校夏休み7月29日から8月23日で決定。ただし7月29日から31日の

3日間3年生は登校日とし午前中特別夏期講習を実施。8月19日は登校日とし1、

2年生は校外学習を行い、3年生は特別夏期講習を実施する。

5 その他

①各委員から

・特になし

②事務局から

次回開催日程 7月2日（木）午前9時30分～

6 閉会